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你有多久没听说过区块链那些NB事了？币圈的好消息也像是上一个时代的事情了？
才半年，币圈已经是哀鸿遍野，谈币色变，好多身在其中朋友的感受总结，就是三
个“再见”。

再见，币圈！

忆往事如烟，现在跟币有关的那些事已经成为历史，不管是发币炒币，还是曾经那
个风光无限、热情无限，引得无数人尽折腰的炒币游戏已经玩不下去。不仅比特币
艰难维持，就算是被看成比特币最有力的传承者，以太坊、EOS最近处境都处在非
常艰难的境地。最早开放社区的狗狗币也被传销集团利用。

以太坊面临黑暗时刻，
以太坊今年首次，跌破了10%，现为9.74%。虽然比特币也曾经陷入到同样的困境
，但是这并没有影响到比特币的主场优势。总之，现在的以太坊处境，很糟糕。以
太坊价格大跌，主要还是因为艾希欧活动减少，而去年艾希欧爆发，则推动了以太
坊的价格。目前以太坊的困境，将会继续。

配图：以太币

EOS的贿选丑闻加剧。
据称，新加坡的某网可能试图帮助自己及其他一些区块生产商通过不当方式获得选
票，以使他们能够操纵和控制EOS权益证明系统的验证过程。区块生产者指控制EO
S区块链的去中心化实体，同时也是生产实际数字区块的实体，这些数字区块构成
了EOS的区块链。指控称，火币网把票投给了20个区块生产者，作为回报，其中16
个区块生产者把票投给了火币网。一份《火币矿池节点账户数据20180911》的Exc
el数据表在EOS圈子流传。由于表内数据详实，不像是外部所为，且数据备注部分
的作者又是火币员工施菲菲，因此可推断这份数据表就是火币不慎外泄的内部资料
。

该份数据表内含4个表，分别是《节点互投表》、《控制节点投票情况》、《节点
收益表》、《票仓及账户情况》。正是这4份数据详实的数据表，充分暴露了火币
与其他节点票数互投、控制其他节点分割节点收益的内幕！尽管EOSONE早于201
8年8月16日就分析过《火币“1带7”月收入170万？》，但有了火币这份绝密的内
部资料作为直接证据，见惯世面的EOSONE仍觉得触目惊心！
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数字货币

被正宇集团控制的狗狗币。
狗狗币暴涨，据爆料有个资金盘组织叫做正宇集团，最近搞上了区块链，做了一个
“全球OBB通证社区”，也是用下线的钱给上线返利的资金盘模式。可最近这个资
金盘玩不下去了，会员的本金已经无法兑付，所以他们就想了个办法：要求会员买
狗狗币，再把狗狗币冲给上线，才能“激活”返还本金的资金。

正宇完全也可以允许会员拿现金复投，或者投资自己发行的高度控盘的空气币，为
什么要会员投一个上市多年的狗狗币呢?狗狗币是一个高度庄家控盘的币种，有了
很好的坐庄基础。其次，狗狗币拉盘有明显资金操作痕迹。有个地址从8月30日开
始不断疯狂屯币，恰好是狗狗币开始拉升的时间。此外，其实还其他地址也是在同
一时间大举屯币。而正宇集团要会员买入狗狗币的时间，和狗狗币项目方放利好的
时间惊人吻合!

无论是以太币、EOS还是狗狗币都进入到一个非常露骨控盘割韭菜的阶段。而那些
进行币圈交易的交易平台，也都开始没落。

再见，矿机！

既有币便有挖币的矿机，现在币不行了，挖币这件事还有何价值？现在虽然几大矿
机巨头都在心心念念准备上市，但是挖币已是绝唱，矿机的生意可以做，但是还想
着用来挖币，对不起，已经没有市场利润了，甚至可以说它已是一个走不通的行业
。

继嘉楠耘智、亿邦国际之后。9月26日，“矿霸”比特大陆终于向港交所提交了招
股书！然而仔细看下招股书会发现，按照招股书的数据，比特大陆今年上半年的税
后利润是7.4亿美元，调整后的利润为9.5亿。而之前权威媒体Fortune报道称：比
特大陆今年第1个季度的利润是11亿美元。

这其中利润大幅变得的原因只有两个可能。一是所用的会计准则不一样，二是比特
大陆在第二季度产生了亏损。

比特.金色的硬币在秋天的叶子。增长与经济的概念比特
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目前从招股书显示，比特大陆有五大主营业务：矿机销售、矿池运营、矿场服务、
自营挖矿、其他。其中最主要的收入来源是矿机的销售，占到总收益的94.3%。可
是，矿机的平均售价却处于下降的状态。

现在虚拟货币市场走熊，接下来的矿机售价可能还会接着下降。矿机售价降低带来
的自然就是利润率的下降。而按照比特大陆的说法是，2018年上半年则是因为矿机
的毛利少了，因为加密货币市场的不稳定导致矿机售价的下跌。

比特大陆作为比特币挖矿市场算额份额最高的公司之一（比特大陆为64.5%、嘉楠
耘智为16.7%、亿邦国际为10.9%）。目前从招股书显示，要进行转型。从招股书
中显示，区块链出现了95次，人工智能出现8次，AI芯片出现70次，AI则有203次
。所以如果比特大陆要进行转型，AI很可能是其下一个战场。

连矿机市场份额第一的公司都要转型，说明矿机行业确实已经进入夕阳行业。

再见，大佬！

曾几何时，大佬横空出世，他们站台的忙着跑场，跑场的忙着发币，但最后终归还
都是忙割韭菜的。后来更是有某大佬的录音传出，明言说人家就是网红，就是流量
，就是要收割韭菜，人家就是要像地铁上走车串厢的“艺人”一样，靠IP伸手找相
信自己的人大摇大摆要钱的。大佬的话都说到这个份上，谁还要对大佬有幻想，那
他的智商税可能已是负值。

9月30日的凌晨1点半，李笑来突然发出了这样一条微博：

从今往后，李笑来个人不会做任何项目投资（不管是不是区块链，不管是不是早期
）。因此，若是你再看到李笑来被站台（之前就长期被站台无数，说99%事实上绝
对不过分），就直接忽视罢。我准备花几年时间认真转行。至于下一步干什么，没
想好呢。 另：废话，我依然长期看好区块链。

跌落谷底的币圈在看到这条消息的瞬间起了波澜。

有网友苦苦相劝：“笑来老师不能走，您还有N支基金和二十几个个人实际控制的

                                    3 / 4



智行理财网
obb是什么虚拟货币

项目还没交代。”他的死对头陈伟星则直截了当对其提出了质疑：李笑来是20多个
发币项目的实际控制人、硬币资本的创始人、雄岸基金的合伙人等等，诸多身份在
位，说转行就转行，跟着他们的投资人怎么办？

远在币圈之外的吴晓波也发了一篇文章称：“就这样，轰轰烈烈的区块链专家突然
转身走了，留下了一地鸡毛。”

不同于此的是，就在几天前，币圈矿机霸主吴忌寒正式在香港递交了招股书，火币
交易所的李林斥下巨资在香港购买上市公司壳资源，而同样作为区块链食物链顶端
的李笑来，却走向了截然不同的道路——撤退。
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